



尼崎市立立花西小学校 学校だより7月号



たばに～
だよ！
よろしくね

URL: <https://www.ama-net.ed.jp/school/E25/>

1学期をふりかえり

自分の『がんばり』をほめよう

校長 前田 貫次

1学期もあと3週間になりました。地域や保護者の皆様にもご理解とご協力をいただき、多くの学校行事に取り組むことができました。本当にありがとうございます。

児童のみんなは、残りの1学期3週の間で、1学期の自分の『がんばり』を学習の場面、学校行事、放課後や家での出来事とさまざまな場面で、ふりかえてみて、その『がんばり』について自分で自分をほめてください。これからの力にしていってください。でも、もう少しだという事があったら、この7月、がんばってみましょう。



さて7月5日は本校、立花西小学校の創立記念日です。昭和42年(1967年)4月1日に立花小、水堂小、武庫東小より分れ校区を再編成し開校しました。同年7月5日に開校記念式典を実施して、この日を創立記念日と決めました。人でいうと57歳です。今年度58回目スタートして周年では58周年です。開校当時は1年生から4年生までの学校でした。その4年生は卒業するまでの3年間は最高学年だったのですね。左の写真(東より撮影、周年記念誌より)からは開校当時の様子がわかります。北校舎(現在の西階段の西部分は未完成)と渡り廊下の半分と給食棟(当時は東側)で開校しました。児童のみんなも創立記念日を機会に学校や校区の事を調べてみてはどうですか。

は未完成)と渡り廊下の半分と給食棟(当時は東側)で開校しました。児童のみんなも創立記念日を機会に学校や校区の事を調べてみてはどうですか。

～「立西まつり」を行いました！～

6月20日(木)『仲間との絆、笑顔の立西祭り』をスローガンに立西まつりが行われました。準備をしている期間や前日そして当日の朝と学校中がワクワク感に包まれていました。各クラスが工夫を凝らしたお店を出しました。異学年のペア(例えば1年生と6年生)で活動しました、児童の皆さんが仲良く、楽しむことができました。そんなペアのお兄さんお姉さんの姿を見て頼もしく思いました。今回ペアでリードしてもらった学年のみんなもこの日のように、リードしてあげられる日がくるのが楽しみです。



～2年生 校外学習・神戸動物王国～

6月7日(金)、2年生が校外学習で「神戸動物王国」に行ってきました。たくさんの動物たちに会うことができ、ふれ合うこともできました。今回の校外学習では校内で学んだ集団行動を校外でも実践できるように、めあてをもって取り組みました。2年生らしく、自分たちで考えて判断し、行動することができていました。

～4年生 社会見学・尼崎浄水場～

6月26日(水)、4年生が社会見学に行きました。行き先は、尼崎市にある阪神水道企業団の尼崎浄水場です。社会科で学習していることが、実際に見学して、より学習が深まりました。4年生は、ルールとマナーをしっかりと守って、質問タイムでは必要なことはメモに取るなどして学習しました。



【7月行事】

1	月	委員会 水泳指導開始	16	火	
2	火	朝会	17	水	給食終了 13:30下校
3	水		18	木	給食停止 12:30下校
4	木	学校公開(全学年)午前 オンライン学年懇談会	19	金	終業式 大掃除 11:30下校
5	金	創立記念日	20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	夏季休業日(～8/28)
8	月	クラブ 諸費引落日 スクールカウンセリング日	23	火	
9	火		24	水	
10	水		25	木	
11	木		26	金	
12	金		27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	
15	月	海の日	30	火	
			31	水	

【8・9月行事予定】 8月29日(木) 始業式・大掃除 9月2日(月) 給食開始

○会計報告について

本年度より、会計報告は、学年末に一年分の報告をいたします。お知りおきください。

○クロームブックのネット接続時間について

学習用タブレットを持ち帰ることがありますが、午後8時半から午前7時はクロームブックでインターネットに接続できないように設定しています。持ち帰り時における家庭での使用ルールについては、ご家庭でもご確認ください。

○多層指導モデルMIMを導入しています

本校では、学習の基盤となる言語能力の育成の手立てとして、1年生の「こくご」の読みの指導において、多層指導モデルMIMを5年前より導入しています。多層指導モデルMIMでは、子ども達が特につまずきやすい「特殊音節」(促音、長音等)に焦点をあてた指導をしていきます。毎月、子供達の状況を詳細に把握することで、言葉の習得のつまずきを早期に発見し、早期に支援を実施することが可能となります。多層指導モデルMIMの活用により、文がスラスラと流暢に読めるようになるための効果的な指導を提供していけるよう努力していきたいと考えております。

○「こころの教育講演会」

演目:「あーよかったな あなたがいて～優しさという温かい貯金～」

講師: 元尼崎市教育委員 仲島 正教 先生

日時: 7月4日(木) 3時間目(10時45分～11時30分)

対象: 3・4・5・6年生と保護者

場所: 体育館

※ 学校公開日です。ぜひ子ども達と一緒にご参加ください。



学校ホームページ QR コード

子ども達のがんばりを紹介しています。ぜひ、のぞいてみてください。

